



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

STRASBOURG LE 15 DÉCEMBRE 2022

NOMINATION À LA DIRECTION GÉNÉRALE D'OPHÉA

Le Conseil d'administration s'est réuni ce jour et a décidé, sur proposition de Monsieur Salah KOUSSA, Président d'Ophéa, de nommer Monsieur **Julien MATTEI**, Directeur général d'Ophéa. Il succédera à Monsieur Jean-Bernard DAMBIER, Directeur général d'Ophéa depuis 2016.

Afin d'assurer la continuité de fonctionnement de la direction générale de l'Office, Monsieur Julien MATTEI sera nommé dès le 1er janvier 2023, Directeur général adjoint faisant fonction de Directeur général jusqu'au 1er février 2023, date de départ effective de Monsieur Jean-Bernard DAMBIER.

Le nouveau Directeur général aura pour mission de mener à bien les projets ambitieux engagés par Ophéa, tout en développant, avec l'ensemble des équipes de l'Office, de nouvelles actions répondant aux besoins des locataires et aux enjeux du territoire de l'Eurométropole de Strasbourg.

À propos d'OPHÉA

Opérateur historique de l'habitat social à Strasbourg, Ophéa gère plus de 20 000 logements pour plus de 50 000 personnes logées dans 21 communes de l'Eurométropole. L'Office Public de l'Habitat emploie plus de 450 collaborateurs dans 70 métiers, dont 2/3 dans ses services de proximité. Ophéa mène une politique patrimoniale et locative résolument orientée vers le développement durable avec notamment une action de réhabilitation thermique sur une grande partie de son patrimoine. Ophéa a fait de la maîtrise des dépenses des ménages logés une priorité.



Contact presse :
communication@ophea.fr - www.ophea.fr



Ophéa
EUROMÉTROPOLE
HABITAT
STRASBOURG
MEMBRE DU GROUPE **emha**